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市への意見・要望（分類：観光・イベント） 

（令和４年 1月 1日～令和４年 3月 31日受信分） 
 

受信日 件名 意見・要望の内容 市の回答・対応 担当課 

2/12 駅前にホテルを！ 藤井寺駅前に東横インやアパホテルなどの宿泊施設を建設してみてはいかがでし

ょうか？テレビ関係者じゃないですけど、テレ東の旅番組で太川陽介さんや田中要

次さんや羽田圭介君やマドンナゲストなどが野宿してるところを観たくないので、

是非、建設して下さい。よろしくお願いします。 

貴重なご提案をいただき、ありがとうございます。 

ご提案のホテル建設においては、商店街の活性化や観光行政の点からも本市の活性

化やにぎわいづくりに寄与するものと考えられますが、ご承知の通りホテル建設にお

いては主に民間事業者主導で行われる事業となります。本市としましては、事業実施

はいたしかねますが、民間事業者からの提案等ございましたら必要に応じて対応させ

ていただきます。 

今後も、市民の皆様方のいろいろなアイデアやご提案を参考にさせていただきなが

ら、藤井寺市の活性化に努めてまいりたいと考えておりますので、これからもご協力

をお願いいたします。 

都市計画課 

 


